



DECOUVERTE DE LA PEINTURE A L'ACRYLIQUE & INITIATION AQUARELLE et RANDONNEES

Atelier Adultes et Ados

Intervenants

Jacques MAES

Présentation du stage

Sur la semaine, réalisation d'un tableau à la peinture acrylique à partir d'un modèle choisi par chacun sur des photos du pays ou des catalogues paysagers de diverses régions (On évite les personnages, on privilégie les couleurs dans les paysages).

2h30 d'atelier le matin de 9h à 11h30 en salle, sur table (sauf le mercredi, jour de randonnée collective).

Plus une ou deux sorties nature pour reproduire en aquarelle ou au crayon, un paysage extérieur*



Attention 6 stagiaires maximum

Programme du stage

Méthode

Comme les grands peintres, nous utiliserons *la méthode du quadrillage* du modèle pour reproduire le sujet à l'échelle sur la toile.

Puis recouvrement à la peinture acrylique.

Randonnée : Elles se feront en demi-journée, soit le matin, soit l'après-midi. Elles nous permettront de sillonner les sentiers sauvages des environs de Vernet, à pas tranquilles, pour nous faire profiter de la majestueuse nature des Cévennes, porte ouverte sur la joie, la sérénité et l'équilibre.

Informations pratiques

1. **Durée quotidienne :** Travail en salle 2h30 le matin de 9h à 11h30 (sauf le mercredi)
2. **Tenue, détails pratiques :** Prévoir un vêtement usagé pour la peinture.
3. **Matériel fourni :** la peinture acrylique et la peinture pour aquarelle, les pinceaux, les

- couteaux, le medium, la palette, les chiffons, le white spirit pour le nettoyage.
4. Matériel non fourni * : pour les croquis en extérieur, prévoir un carnet de dessin, un crayon de bois fin HB, une gomme, un feutre encre noire ou sépia, pointe fine, entre 0,2 et 0,5. Prévoir un petit siège pliant pour s'asseoir.
 5. Pour la balade du mercredi : chaussures de marche très recommandées, chapeau ou casquette, gourde, crème solaire, petit sac à dos pour emporter casse-croute, vêtement de pluie, et vêtement chaud.

Niveau et prérequis

Les grands débutants n'ayant jamais pratiqué sont les bienvenus. La seule règle est le respect des productions de chacun, dans une ambiance conviviale où vous pourrez donner libre cours à votre fantaisie dans vos choix d'exécution